
学校訪問 6月8日

　６月８日、文教産業建設常任委員会が開催され、委員全員が出席し、町内の中学校、小学校４校、こども園
を訪問しました。
　各学校長より、課題、要望を伺い、現場の状況の一端を認識しました。中学校からの要望は、廊下の雨漏り
修繕、門扉および周辺舗装の修繕です。小学校では、乗用型芝刈機の購入、門扉やバスケットボールゴールポ
ストの設置、植木の害虫駆除、遊具の改修、窓の鍵部分、ベランダの流し台や体育館の雨漏り修繕、トイレの
洋式化です。
　施設老朽化による修繕等については、必要な検討と併せて年次計画を作成し教育委員会にお願いすることで
決定しました。施設の状況を見せていただく中でどの学校等でも子どもたちの元気なあいさつを受けました。
こども園と小学校または中学校、多古高校そして福
祉施設などとの幅広い交流が子どもたちを成長させ
ているようです。タブレット、電子黒板などの使用、
変わり進みゆく教育現場を町全体で支え、子どもた
ち、職員、家庭が連絡を取り合い、子どもたちの笑
顔を守りたいです。
　また、リポート執筆中に発生した大阪地震では小
学校のブロック塀が倒れ、子どもが亡くなるという
事が起きてしまいました。今一度、町の各学校でも
不備がないか見回り、対処し、子どもたちの安全に
注意したいです。
 （文教産業建設常任委員長　山口 清）
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承認
第 1 号

税条例の一部改正の専決処分の承認…地方税法等の一部改正により、法
人町民税における外国子会社合算税制の適用に係る税額控除や、固定資
産税における、土地等に係る特例期間の延長などについて定めるため、
改正するもの。

承認
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

2

国民健康保険税条例の一部改正の専決処分の承認…地方税法施行令等の
一部改正により、減額措置に係る軽減判定所得の基準額の変更や、特例
対象被保険者の軽減申請における資格証明書提示の簡素化をするため、
改正するもの。

承認
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

同意
第 1 号

監査委員の選任について…町長が議員から選任する監査委員を土井清司
議員とすることに議会の同意を求めるもの。

同意
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

2 副町長の選任について…副町長に青柳 徹氏を選任することにつき議会の
同意を求めるもの。

同意
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -

議案
第 1 号

一般会計補正予算（第１号）…学校施設環境改善交付金 3,710 万円を減
額、学校施設整備基金繰入金 1,910 万円を追加、合計 1,800 万円を減額し、
補正後の予算総額を 70 億 5,618 万 2 千円とするもの。
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○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ -
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